



Verwaltung der Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 17. Januar 2024

Aktuelle Information zum Schulbetrieb am Donnerstag, den 18.1.2024

Für morgen, Donnerstag, 18.1.2024, gibt es bisher keine Anweisung zur Schulschließung durch den Kreis Offenbach und das Staatliche Schulamt.

Daher finden morgen in Abstimmung mit der Käthe-Paulus-Schule in Zellhausen **Unterricht, Ganzttag und die Arbeitsgemeinschaften nach Plan statt.** Auch die Schülerburg ist, wie gewohnt, geöffnet.

Die Verantwortung für den Schulweg Ihres Kindes liegt bei Ihnen. Sollten Sie wegen der Lage vor Ihrer Haustür entscheiden, Ihr Kind morgen zuhause zu lassen, weil der Schulweg zu gefährlich ist, teilen Sie uns dies bitte rechtzeitig vor Unterrichtsbeginn über eine Meldung in unserem Sekretariat am besten per Mail (verwaltung@anna-freud-schule-mainhausen.de) mit. Ihr Kind ist dann wegen der Wetterlage entschuldigt.

Sollten Kolleginnen, die von weiter herkommen, vor ihrer Haustür entscheiden, dass der Weg nicht zumutbar ist, wird es eine Vertretungsregelung für die gesamte Zeit geben. Dies bedeutet, dass auch der morgige Schultag evtl. durch die Wetterlage beeinträchtigt sein wird.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

-

